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30. Fragestunde der Stadtverordnetenversammlung am 04.04.2019 
 
 
Frage Nr.:  1822 
============= 

 

Herr Stadtv. Dr. Kößler - CDU - 
 

Vorplatz S-Bahnhof Eschersheim 

 

Bereits im letzten Jahr hat der Ortsbeirat 9 angeregt, das 
verfallende Empfangsgebäude am S-Bahnhof Eschersheim samt 

Vorplatz für den Stadtteil zu nutzen, zum Beispiel als 

Begegnungsstätte. Die Deutsche Bahn ist dem wohl nicht 
abgeneigt und scheint kein Interesse an der Liegenschaft mehr zu 

haben. Der Bürgerverein Eschersheim sammelt derzeit Ideen für 

mögliche Nutzungen. 
 

Ich frage den Magistrat: 

 

Wie möchte der Magistrat vorgehen, um diesen zentralen Ort 
Eschersheims wiederzubeleben? 

 

 
Antwort: 
 
Die Deutsche Bahn AG (DB AG) hat auf Nachfrage des Magistrats mitgeteilt, dass 
zur künftigen Nutzung des Bahnhofsgebäudes in Eschersheim bereits Gespräche mit 
dem Ortsbeirat geführt werden. 
 
Innerhalb der DB AG gibt es Überlegungen, das Gebäude nach Ausbau der S6 einer 
öffentlichen Nutzung zugänglich zu machen. Die Entscheidung steht zum 
gegenwärtigen Zeitpunkt allerdings noch aus.  
 
Der Magistrat unterstützt diese Bestrebungen und steht der künftigen öffentlichen 
Nutzung des Empfangsgebäudes positiv gegenüber. Der Magistrat wird sich weiter 
bei der DB AG dafür einsetzen. 
 
 
 
(Klaus Oesterling) 


